
Estado do Rio de Janeiro 
CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

REQUERIMENTO Ni° 012/92, 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

APROVADO 
di 

PR SIDENTE 

Considerando, que existe atualmente uma es 

trade que diminui bastante o percurso entre as duas cida 

de e; 

Considerando, que existe tambem um grande n 

mero de pessoas residentes em Cabo Frio, Com parentes 

Nova Friburgo; 

Considerando, que existe uma empresa operan 

do linhas regulares para as duas cidades*  ou seja, Cabo 

Frio e Nova Friburgo; 

Considerando, que mantivemos contato 	com 

pessoas residentes em Nova Friburgo, e, manifestaram in 

teresse no assunto. 

REQUEIRO 	 Douta Mesa, na forma re 

gimental, apes ouvir o Soberano Plenário, cumpridas as 

formalidades legais, envio de expediente à Diretoria da 

Auto Viação 1001, em Niterái, para que faça um estudo 

no sentido de que viabilize a criaçao de uma linha de 
.  

ontbus„ de In íc i o nos fins de semana, ate que seja 	im 

plantada de forma regular, entre os Municfpios de Cabo 

Frio e Nova Friburgo, utilizando para este fim, a Estra 

da Serra Mar, ora em funcionamento. 

SALA DAS SE LS, . 7 de 	de 1 992. 
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